



Federación de UCN demanda solución tras cierre de jardín infantil

La Federación de Estudiantes de la Universidad Católica del Norte (UCN) expresó su rechazo ante la decisión de cerrar el jardín infantil Taqinkí, una medida tomada por la dirección de la universidad que impacta directamente a 38 niños, hijos de estudiantes y funcionarios de la institución. A través de un comunicado, la federación exigió respuestas inmediatas y soluciones concretas para las personas afectadas.

“Condenamos el actuar de nuestra casa de estudios tras tomar la decisión de cerrar el jardín Taqinkí deliberadamente. Por esto mismo, es que exigimos que las autoridades centrales entreguen soluciones concretas hacia todas las personas afectadas, tanto a las y los funcionarios como al estamento estudiantil”, indicaron en la declaración oficial.

ORIGEN

Son 38 los estudiantes de párvulo que quedarán sin matrícula para el periodo escolar 2025 tras el cese de funciones del jardín infantil.

Los estudiantes criticaron la propuesta de otorgar una beca de 50 mil pesos como compensación, considerando que los costos de los jardines infantiles en la zona oscilan entre los 300 y 400 mil pesos. “Es un atentado contra la dignidad que se haya considerado una beca de tan solo 50 mil pesos ante el término de esta utilidad”, agregaron.

Finalmente, desde la federación advirtieron sobre la posibilidad de tomar medidas si no se da una respuesta satisfactoria por parte de la universidad: “Si se siguen tomando estas resoluciones, nos veremos obligados a tomar medidas más extremas”, señalaron. 